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ТУРНИРДОЖДАЛИСЬ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

СБОРНАЯ САНКТ�ПЕТЕРБУРГА

ВПЕРВЫЕ СЫГРАЕТ

НА МЕМОРИАЛЕ ВАЛЕНТИНА

ГРАНАТКИНА

С 4 ПО 12 ЯНВАРЯ в СКК и во Дворце
спортивных игр «Зенит» на улице Бутлерова,
9, состоится XXIV Международный турнир по
футболу среди юношеских сборных, посвя)
щенный памяти первого вице)президента
ФИФА Валентина Гранаткина. Впервые на
Мемориале Валентина Гранаткина сыграют
12 команд (а не шесть или восемь, как рань)
ше). И впервые в нем примет участие сбор)
ная Санкт)Петербурга.

Первоначально в турнир сборных, состав)
ленных из 17)летних футболистов, заявили
команду Китая. Однако выяснилось: в Под)
небесной собираются отправить в Питер
игроков совсем уж юных — в возрасте 14 —
15 лет. Поэтому китайцев вежливо, но жестко
«попросили», заменив их представителями
невских футбольных спортшкол.

Возглавил команду города наш знамени)
тый футболист и тренер Владимир Казаче)
нок. В этом году истек его контракт с эстонс)
ким клубом «Калев», и Владимир Александ)
рович был принят на работу селекционером
в питерский «Зенит». Конкретных задач пе)
ред своей командой, составленной из луч)
ших питерских ребят 1994 года рождения,
специалист не ставит. «Главное, чтобы у них
глаза горели на поле», — подытожил планы
Казаченок.

Борис ОСЬКИН

УЧАСТНИКИ

 Группа А: РОССИЯ, Литва, Белорус-
сия.

 Группа В: Финляндия, Азербайджан,
Санкт-Петербург.

 Группа С: Италия, Греция, Украина.
 Группа D: Чехия, Турция, Латвия.

Команда Казаченка
заменит
китайцев

Угроза наводнения в Петербурге миновала, в ближайшие дни серьезного подъема воды не произой-
дет. Об этом сообщил главный синоптик городского Гидрометцентра Александр Колесов. «Сохра-
нится сильный ветер, однако его порывы будут значительно слабее», — сказал Колесов.

ВЧЕРА состоялось торже)
ственное открытие этого
центра, расположенного в
доме №1 по Коломенской
улице (на полную мощность
центр заработает в февра)
ле). Отныне центр станет ча)
стью государственной про)
граммы «Дом садовода —
опора семьи», предусмат)
ривающей, в частности,
обеспечение садоводов и
членов их семей качествен)
ной медицинской помощью.
Он создается по принципу
мини)поликлиники, то есть

обратившийся в него пациент сможет получить полноцен)
ную диагностику состояния здоровья (включая лаборатор)
ные анализы), пройти необходимые процедуры, а при необ)
ходимости — курс лечения в дневном стационаре. Кроме
врачей общей практики предусмотрен прием врачами)спе)
циалистами — в том числе ревматологом, офтальмологом,
хирургом. Причем центр сотрудничает с ведущими медицин)
скими учреждениями города — ВМА, МАПО, Центром пере)

довых медицинских технологий (больница №31). Интерес)
но, что больные смогут получить рекомендации как по тра)
диционным, так и по нетрадиционным методикам лечения.

— Миллионы людей, живущих на дачах, могут получить
полноценное питание — со своего огорода и подсобного хо)
зяйства, могут выращивать лекарственные растения. То есть
во многом могут обеспечивать себя сами. И мы должны им
помочь в этом, — подчеркнул на церемонии открытия Васи)
лий Захарьящев, президент Союза садоводов России. — Я
бы сказал, что садоводство — это Канары для россиян. Толь)
ко нужно уметь этими «Канарами» правильно пользоваться.

В планах Союза садоводов России — добиваться орга)
низации достойного медицинского обслуживания, работа)
ющего по системе ОМС, в крупных садоводствах. Положи)
тельные примеры уже есть. Например, в садоводческом
массиве «Бабино» давно работает медицинский центр, в
который за сезон обращается более 3 тысяч пациентов.

Что касается нового медицинского центра, то в него мо)
жет обратиться каждый. Но для членов Союза садоводов
предусмотрены существенные скидки, а обслуживание льгот)
ных категорий будет вестись за символические деньги или
вообще бесплатно.

Татьяна ТЮМЕНЕВА, фото Натальи ЧАЙКИ

Дачников приглашают лечиться на Коломенскую
СОЮЗ САДОВОДОВ РОССИИ ОТКРЫЛ МЕДИКО�СОЦИАЛЬНЫЙ ЦЕНТР «КАЧЕСТВО ЖИЗНИ»

Льготники смогут получить помощь в новом центре
практически бесплатно.

Василий Захарьящев
намерен развивать
программу
медобслуживания садоводов.

Вестибюль станции украшает панно, посвященное основанию Адмиралтейства.

Вышел из метро — две минуты
до Дворцовой, 5 минут до
Исаакиевcкого, 10 минут до Се-
натской. Как долго петербуржцы
и гости города об этом мечтали...
Вчера в два часа дня заработала
самая центральная станция пе-
тербургского метрополитена —
«Адмиралтейская», а за два часа
до этого ее торжественно откры-
ли губернатор Петербурга Геор-
гий Полтавченко и вице-премьер
Дмитрий Козак.

НЕСМОТРЯ на то что пассажиров пре-
дупреждали, что метро для них будет рабо-
тать с 14.00, самые активные петербурж-
цы собрались в Кирпичном переулке задол-
го до приезда журналистов.

Красная ленточка была натянута перед
эскалаторами прямо под розой ветров —
символом новой станции. Попытки бывше-
го председателя комитета по культуре Ан-
тона Губанкова переименовать станцию
«Адмиралтейская» в «Гоголевскую» оста-
лись только попытками. Новая станция со-
хранила свой военно-морской профиль. Ну
это и понятно, потому что мрамор из Турк-
менистана и панно из Академии художеств
заказывались в соответствии с заявленным
названием. Поэтому — роза ветров, поэто-
му — мозаики с Петром Первым и Непту-
ном, поэтому — на барельефных медальо-
нах профили адмиралов Ушакова, Нахимо-
ва, Беллинсгаузена, Григоровича и других...

Мрамор — разных цветов. Как объясни-
ли корреспонденту «ВП», он из одного карь-
ера, но поскольку станция «замораживалась»,
забирался он оттуда с многолетним пере-
рывом. Поэтому вестибюль — бежевый, а
облицовка вокруг платформ сероватая.

В Эрмитаж поедем на метро
«АДМИРАЛТЕЙСКАЯ» СТАЛА САМОЙ ГЛУБОКОЙ СТАНЦИЕЙ

ПИТЕРСКОЙ ПОДЗЕМКИ

Но чиновники отметили не «красивости»,
а инженерную часть. Георгий Полтавченко
порадовался, что метростроевцы смогли так
ювелирно вписаться в охраняемую зону
Кирпичного переулка. А Дмитрий Козак за-
метил, что станция очень глубокая. Подтвер-
дим: самая глубокая в Петербурге — 120
метров. Также вице-премьер порадовался,
что теперь всем будет легко добираться до
основных достопримечательностей Петер-
бурга. Генеральный директор Петербург-
ского метрополитена Владимир Гарюгин
на это только посетовал, что надо было эту
станцию открывать еще 30 лет назад.

Когда важные персоны разъехались, в
метро пустили пассажиров. Один из эскала-
торов на спуске встал. Людям пришлось спус-

каться пешком. Но в метрополитене заве-
рили, что эти лестницы сделаны проверен-
ным производителем, просто пассажиры
пошли раньше, чем планировалось, — в
13.45, а дежурный должен был провести еще
ряд профилактических мероприятий. И пос-
ле двух часов дня ничего не останавлива-
лось и не ломалось. Корреспондент «ВП»,
выходя из метро, увидел сияющие лица
людей, спешащих на станцию. Спросил,
отчего такая радость. Оказалось, что это
жители окрестных домов, которым наконец
не надо добираться до Казанского собора,
чтобы попасть в метро.

Михаил ТЕЛЕХОВ
Фото Натальи ЧАЙКИ


